

ANTE LA NEGLIGENCIA GUBERNAMENTAL EN EL SUMINISTRO DE ELEMENTOS DE PROTECCIÓN PERSONAL, EL COVID-19 COBRA LAS PRIMERAS VÍCTIMAS EN EL PERSONAL SANITARIO

La Asociación Nacional Sindical de Trabajadores y Servidores Públicos de la Salud, la Seguridad Social Integral y Servicios Complementarios de Colombia “ANTHOC”, junto a las organizaciones gremiales, profesionales, científicas, académicas y sindicales hemos venido llamando la atención del Gobierno Nacional, al Ministerio de Salud y Protección Social como ente rector, a las entidades prestadoras de servicios y las Administradoras de Riesgos Laborales para que apliquen estrictamente los protocolos de atención y suministren los elementos de protección personal y epidemiológicos para el conjunto del personal sanitario, sin que a la fecha tengamos actuaciones afirmativas para proteger la vida y la salud de médicos, profesionales de las diferentes disciplinas, personal técnico, tecnológico, asistencial y operativo vinculado a las diferentes entidades que conforman la red hospitalaria pública y privada.

Este fin de semana es luctuoso para los trabajadores de la salud, ante la pérdida de la vida de dos abnegados médicos (Carlos Fabián Nieto Rojas quien se desempeñaba como médico de urgencias en la Clínica Colombia y William Gutiérrez, médico anesthesiólogo que laboraba como Jefe de la Unidad de Cuidado Intensivo del Centro Médico del Olaya), quienes adquirieron el contagio en ejercicio de su labor profesional producto de las deficiencias en los protocolos de atención, elementos de bioseguridad, protección personal y epidemiológicos al no contarse con la aplicación de pruebas suficientes para detectar pacientes sintomáticos y asintomáticos con precisión. Si tenemos en cuenta, que las pandemias tienen el potencial de afectar gravemente el derecho a la salud directa e indirectamente, por el riesgo sanitario inherente en la transmisión y adquisición de la infección, la exposición sobre el personal de salud y la alta incidencia en la población.

Exigimos del gobierno nacional, del Ministerio de Salud y Protección Social que se materialicen los anuncios mediáticos y efectivamente suministren los elementos y medios de protección al conjunto del personal médico y sanitario, para que los “héroes de la salud” puedan ejercer su loable labor sin los riesgos de contagio propio y el de sus familias. Y dignificar las condiciones de trabajo, eliminando la tercerización laboral e incorporar a las plantas de personal, pago de salarios adeudados a personal de planta y contratistas, que los recursos económicos anunciados no se vayan a los bolsillos de los mercaderes de la salud.

El personal de salud no necesitamos primas esporádicas o aplausos, necesitamos infraestructura, equipos y tecnologías, recursos financieros reales, condiciones de trabajo con estabilidad laboral, salarios dignos y justos.

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL
ANTHOC